

Ecopetrol confirmó el hallazgo de gas natural en pozo Uchuva-2

Publicado en 05/08/2024 7:10 pm

BARANDA NACIÓN



La empresa de colombiana de hidrocarburos tiene 55,6% de la participación, y lo está operando en sociedad con Petrobras, que tiene 44,4%

Compartir

Ecopetrol presentó su hoja de ruta en los próximos 10 años, en la cual tiene planeado el abastecimiento desde Venezuela.

Ecopetrol confirmó el hallazgo de gas natural en el pozo Uchuva-2, que es una extensión de Uchuva-1, el cual estaba en operación desde 2022. El proyecto ubicado en el Bloque Tayrona, aproximadamente 31 kilómetros costa afuera, permite dar mayor garantía a la seguridad energética nacional.

El pozo es operado por Ecopetrol, que tiene una participación de 55,6%, en conjunto con Petrobras que maneja 44,4%.

De acuerdo con Elsa Jeanneth Jaimes, vicepresidente Costa Afuera de Ecopetrol, el anuncio es clave para la seguridad energética para el país, pues ratifica que el Caribe Colombiano es una provincia gasífera.

"Es muy satisfactorio para Ecopetrol poder confirmar que vamos por la senda correcta para que los colombianos puedan contar con nuevas fuentes de gas natural antes de que termine la década. Este anuncio nos confirma que el caribe colombiano tiene una provincia gasífera importante que ofrecerá seguridad energética para el país", dijo Jaimes.

A pesar del hallazgo, Ecopetrol mantiene la intención de importar gas, con el fin de evitar algún tipo de desabastecimiento, en principio, se traería el hidrocarburo de Venezuela, a partir de 2025. De hecho, según Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, Colombia lleva años usando esa estrategia para garantizar la seguridad energética.

"Vamos a tener disponibilidad de gas. Estamos evaluando traer ese recurso desde Pdvs, desde 2007 hay contratos suscritos entre esta entidad y Ecopetrol. El tubo tiene una condición que requiere una apuesta de integridad que podrá demorarse 12 o 14 meses en desarrollarse. El tema va a ser un incremento a gas importado", dijo Roa sobre el oleoducto binacional, con el que se estará trayendo el hidrocarburo.

UBICACIÓN

El pozo Uchuva-2 está ubicado en aguas profundas de Colombia, a 31 kilómetros de la costa y a una profundidad de agua de 804 metros. El pozo está en progreso, con cinco fases, y el intervalo gasífero fue verificado en la fase 4 mediante registros con cable, el cual será caracterizado aún más mediante análisis de laboratorio.

El consorcio, constituido por Petrobras como operador (participación del 44,44%), en sociedad con Ecopetrol (participación del 55,56%), continuará las operaciones para completar el proyecto de perforación del pozo hasta la profundidad esperada y caracterizar las condiciones de los yacimientos encontrados, con la previsión de realizar una prueba de formación a finales de 2024.

Las operaciones de Petrobras en el Bloque Tayrona están en línea con la estrategia de largo plazo de la compañía, orientada a reponer las reservas de petróleo y gas mediante la exploración de nuevas fronteras y actuando en asociación, garantizando que la demanda mundial de energía sea atendida durante la transición energética.

EN DIRECCIÓN OPUESTA

En medio de un panorama en el que los países del mundo están incrementando la

inversión en hidrocarburos por temas de autosuficiencia en el suministro energético, Colombia avanza en la dirección opuesta. En los últimos años se ha evidenciado una caída en los últimos años, a pesar de que los precios del crudo se ubican por encima de los US\$80.

No solo eso, los riesgos para la Nación van más allá de la pérdida de la autosuficiencia energética, puesto que también implican riesgos fiscales. Vale la pena resaltar que la industria de los hidrocarburos es muy importante para la entrada de inversión, así como los ingresos por impuestos y regalías.

«La única manera de incrementar la producción es a través de la exploración e incorporación de reservas: sin exploración no hay reservas y sin reservas no hay producción», expresó Frank Pearl, presidente de la Asociación.

Ecopetrol confirmó el hallazgo de gas natural en pozo Uchivue-2

magdalena

mundo

noticias

SANTA MARTA

Compartir

← ANTERIOR

Gobierno de Petro se sentará a negociar con el 'Clan del Golfo'

SIGUIENTE →

Gobierno hace recorte de \$900 mil millones al presupuesto del deporte



Página oficial del periódico
HOY DIARIO DEL MAGDALENA

Fundado el 29 de julio de 1993
¡Noticias de Santa Marta, el Magdalena y el Mundo!

[Términos y Condiciones](#)
[Políticas de privacidad](#)
[Política de eliminación de datos](#)

SOBRE NOSOTROS

• Dirección:
Distrito Turístico Cultural E Histórico,
Cra. 4 #19 - 49, Santa Marta, Colombia

• Email:
gerencia@hoydiariodelmagdalena.com.co

• Teléfonos:
Gerencia 5-4317609
Departamento de Publicidad: 5-4214171
Suscripciones y Circulación: 5-4214200
Conmutador PBX 5-4214171

• Información Adicional:
NIT: 819.004.091-1
Razón social: EDITORA DE MEDIOS SAS
Medio afiliado a AML.

